

結成20周年  
新たに躍進  
に向け出発！

# 日刊動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合  
〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）  
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番  
(公) 043(222)7207番

99.4.6 No. 4945

# 中江・水野勝利へ今一步！

## 船橋へ！勝浦へ！全組合員の総決起を！



船橋市議会議員  
中江昌夫

国会でも彼はない  
の論客はいな

中江さんの支持者が次のような手紙を  
寄せてくれた（抜粋）。

勝浦では、「水野さんは大丈夫」との「  
誉め殺し」戦術で支持票を何とか奪おう  
という宣伝が広がっている。やはりこれ  
にかちきらなければならない。  
両候補とも、全力を尽くしてたたかっ  
ているが、当選までは今一步だ。残す期  
間はわずか三週間。組合員の総決起・總  
行動が一切を決める。全力で船橋へ。勝  
浦へ。悔いのない闘いをやりぬこう。

船橋・勝浦市議選は、いよいよ終盤。  
最大のやま場を迎えてる。地元の支持  
者の方々や推薦労組の仲間たちも總行動  
を開始している。両選挙区とも選挙戦は  
熱を帯びて展開されている。  
船橋では、新人乱立の大混線状態のな  
かで、何処へ行つてもあらゆる候補の運  
動員とぶつかる状態だ。これにかちぬか  
なければならぬ。

勝浦では、「水野さんは大丈夫」との「  
誉め殺し」戦術で支持票を何とか奪おう  
という宣伝が広がっている。やはりこれ  
にかちきらなければならない。

残す期間あと二週間

私はこの十年以上でかかるだけ市議  
会の傍聴を続けています。市議会の  
論客で「国会でも彼ほどの論客はい  
ないとと思うほどだ」と市役所の幹部  
が言っているほどです。

中江議員には「政治は陽があたら  
ない者のためにある」という哲学が  
あります。若いときから労働運動に  
従事していた彼の弱者擁護と労働者  
の味方の政策にはなお一層の磨きが  
かかっています。

ここに掲載したのはごく一部の抜粋  
だが、これをビラにして地域に撒いてほ  
しいと熱く訴えている。われわれもこり  
熱意に負けずに起ちあがらなければなら  
ない。全力で船橋に結集しよう！

他に代えがたい人

勝浦・水野さんも今大車輪で市内をか  
けめぐつている。勝浦では「水野旋風」が  
起きようとしている。勝浦在住者、旧勝  
浦支部出身者を軸とした組合員も毎日の  
ように組合事務所に  
結集し、全力で運動

多くの市民が、一  
議会にもでてこない  
議員、一度も発言し  
たこともない議員が  
多い状態のなかで、  
水野さんの健闘ぶり  
は市議会の鏡だ。な  
くてはならない人だ  
と訴えている。

一方勝浦では、水野事務所のすぐ近く  
にJR総連千葉地本の事務所が開設され  
た。JR総連の組織内候補支援のために  
つくられた事務所だ。勝浦運転区廃止攻  
撃のときに馬鹿にされ、その先兵となつた議  
員である。われわれは、その意味からも  
絶対に負けることはできない。勝浦へ全  
力の結集を！

われわれはこの三日から、船橋・勝  
浦で第三次統一行動（総行動）を展開  
している。一八日は告示／出陣式だ。  
動労千葉の底力を存分に發揮し、二五  
日の投票日まで残す三週間の総決起・  
総行動を実現しよう。全組合員の力で  
中江候補・水野候補の勝利・高位當選  
をかちとろう。

# よし事務所開き

# 水野勝浦

## 中江・水野勝利を！

中江・水野勝利を！

水野まさる  
正義  
民衆のため

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動労千葉を創りあげよう！